

Gewerbeverein Mainhausen e.V., Montag, 17. August 2020

Gewerbeverein: Appell an Mainhausen

Die seit Tagen bundesweit steigende Corona-Fälle nimmt der Gewerbeverein Mainhausen, Träger des Wochenmarktes am Alten Rathaus, zum Anlass, auf das Verantwortungsbewusstsein der Nutzer des Wochenmarktes hinzuweisen. **Wer den Wochenmarkt besucht muss Mund und Nase bedecken, sowie die Abstandsregelung von mind. 1,50 m einhalten.** Das Einhalten der „AHA-Formel“ (Abstand, Hygiene, Alltagsmasken) gilt auf der gesamten Marktfläche und dient der eigenen Gesundheit, dem Schutz der Allgemeinheit und auch dem Schutz des Verkaufspersonal. Alltagsmasken, Tücher und Schal reichen aus. Wichtig ist, dass ein textiler Schutz verhindert, dass Tröpfchenviren beim Sprechen und Husten ausgestoßen werden.

Das Einhalten der Regeln trägt auch zukünftig zur Aufrechterhaltung des beliebten freitäglichen Wochenmarktes am Alten Rathaus bei.

Herzlichen Dank für Ihr Verständnis und bleiben Sie gesund.